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LEGISLATIVO MUNICIPAL 

NOVA BASSANO 
RIO GRANDE DO SlL 

A 'f A DE Nº 23/2023 OVA BASSANO 
VEREADGRES DE N 

, DA cAMARA DE 
22ª SESSÃO oRDINMUA 

. . ,. segunda-feira, às 
26/06/2023, ,. iunh do ano de dois mil e vinte e tres, S 1 de Sessões 

· d. do mes de J O d N a Bassano a ª Aos vinte e seis ia~ Câmara de Vereadores e ov ' ença de todos os 
dezenove ~oras, re~llzou-s~ na - Ordinária do Poder Legislativo ~om a pres tária da Mesa, 
Innocente Ângelo Biotto a essao . . C, ser França solicitou a Secre 
vereadores. O Presidente, Vereador ~ilham l ·~a da Ata de nº 22/2023. Após, colocou a _Ata 
vereadora Cidania de Moraes que pr~ce esse a et V O POR UNINIMIDADE. A segmr, o 
de nº 22/2023 em discussão e votaçao, sendo APRO l ~ d orrespondências recebidas do 
Presidente solicitou a S_ecret~ia ~e l p_r~~e~;~s;12ª02;1~lut:iz~ o Poder Executivo Municipal 
Poder Executivo e demais. Projeto e ei . . 'bl' de 1 (UM) farmacêutico, e dá. 
a realizar c~dn~at~çãoPtreo~eptoordá:i~~~ ::~i~~~7~i1:::~~:/~ p~~er Executivo Municipal a faz~r 
outras provi encias, J • ,. • p d' d d Urgência 
contratação temporária de 02 (duas) Domésticas e dá ou~ras prov1denc~as. e I o e ue 
feito pelos vereadores líderes de bancada, na forma do artigo 91 do Regm~ento l~t~t:'1º' para q m 

0 
Projeto de Lei nº 49/2022 fosse incluído na Ordem d~ Dia. Após, .º Pres1den~e 1~icwu a Orde 

do Dia e solicitou à Secretária que procedesse a leitura do Projeto de Lei n 42/2023. Em 
seguid~ colocou O Projeto de nº 42/2023 em discussão, tendo manifestação = veread~re! 
Ivanor Biotto Alais Lovera e Willian Luvison. Após, o Presidente colocou o Projeto de Lei n 
42/2023 em ~otação, sendo APROVADO POR UNANIMIDADE. Projeto de Lei nº 49/2023. 
Em seguida, colocou o Projeto de nº 49/2023 em discussão, tendo manifestação dos ~ereadore~ 
Ivanor Biotto, Willian Luvison, Márcio De Conto. Após, o Presidente colocou o Projeto de Lei 
nº 49/2023 em votação, sendo APROVADO POR UNANIMIDADE ... O Presidente solicitou à 
Secretária que colhesse as assinaturas no Livro de Explicações Pessoais. Não havendo 
explicações pessoais. Não havendo mais inscritos o Presidente William Cóser França: Eu 
quero fazer um comentário diferente, sobre esses dois projetos que foram votados aqui nessa 
casa primeiramente parabenizar os colegas vereadores, pela ética que tem na votação visando a 
Extrema necessidade tanto na parte de engenharia que foi colocado pela secretária Marivane a 
cobrança que a gente tem do pessoal lá fora, então acho que é importante esse debate, é 
construtivo, a gente chega a um acordo que fica bem a nossa comunidade Eu acho que o intuito é 
esse, e que a beneficiada seja a nossa população referente a veterinária o Valdecir também o 
secretário da agricultura, conversando comigo relatou da extrema importância, até parabenizo os 
presidentes das comissões por terem liberado em regime de urgência. Os presidentes de bancada 
também terem feito o pedido na votação de hoje pois sem a veterinária fica uma situação bem 
complicada, por nossa secretaria muito bem falado a respeito da Agricultura Familiar que 
precisam dessas liberações o canil precisa de uma veterinária lá também né fazendo essa parte da 
fiscalização. Então parabéns colegas vereadores. Por chegarmos a um acordo como um bom 
senso da minha parte era isso ou finalizando a ordem do dia encerra apresentação ordinária 
agradecendo a presença de todos e Comunica a próxima sessão ordinária no dia 03 de julho de 
2023 segunda-feira às 19 horas. Muito obrigado e uma boa semana a todos. 
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